

## CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  **Twitter: @HectorPonce99****Quirino se reúne con AMLO**

**D**urante la segunda reunión de gobernadores priistas con el presidente electo de México, tal y como lo adelantamos en exclusiva en este espacio, quedó confirmado que Andrés Manuel López Obrador visitará Sinaloa el próximo 17 y 18 de septiembre. El mismo gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel adelantó que cuando esté de gira en Culiacán tendrá la oportunidad de tratar los temas prioritarios, como son educación, salud y seguridad.

Asimismo, Ordaz Coppel agregó que tuvieron buen encuentro con López Obrador y su próximo gabinete, ya que acordaron trabajar unidos por Sinaloa y México. Además, informa que se le dará continuidad a programas sociales y obras de infraestructura, como la presa Santa María.

En la visita del presidente electo a Culiacán, en el próximo mes de septiembre, seguramente se afinarán detalles de los proyectos y prioridades para el estado, tenemos información que habrá un acercamiento con el gobernador, cabe destacar que hay muy buena comunicación entre López Obrador y Quirino Ordaz.

**Tratado.** La imagen del secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, estrechando la mano del presidente Donald Trump sorprendió en México. Había buenas noticias, México logró el acuerdo comercial con los Estados Unidos. Donald Trump anunció la creación del Tratado Comercial Estados Unidos-México, el cual deja obsoleto y mejor dicho acaba con el llamado TLCAN. El mismo presidente norteamericano señaló que terminó un acuerdo que calificó de “fantástico”, al cual se espera se vaya a unir Canadá. El presidente de EUA hizo pública la llamada con el mandatario mexicano Enrique Peña Nieto a quien felicitó. La cereza en el pastel fue el reconocimiento de Trump por el trabajo del equipo de Peña Nieto y López Obrador.

**Gabinete.** El priista y exfuncionario peñista, Luis Antonio Ramírez, será el próximo director del Issste en la administración de Andrés Manuel López Obrador. Ramírez estuvo a cargo de las finanzas del Issste al inicio del sexenio del presidente Enrique Peña Nieto, ahora también empezará el sexenio en dicha institución, pero ahora como director general.

Además, ha sido diputado local y federal de Oaxaca por el PRI, así que no se podrán quejar los priistas por falta de espacio en la próxima administración de López Obrador.

**Cambio.** Ha sido muy polémica la nueva imagen de Benito Juárez en el billete de 500 pesos, ayer el Banco de México presentó el cambio. Se ha hecho muy publicitado para evitar confusiones y equivocaciones entre los billetes de 20 y 500 pesos que tiene la misma imagen del expresidente Juárez. Muy divididas las opiniones de a quienes les gustó el cambio y quienes lo rechazan, lo cierto es que es un hecho y empezarán a circular estos billetes, así que muy atentos para evitar confusiones.

**Seguridad.** Muy importante que la ciudadanía confirme la información que comparte, sobre todo, en temas de seguridad, el problema de ‘fake news’ se presenta en redes sociales. Sobre esto el secretario de Seguridad Pública Municipal, Óscar Quinto Marmolejo, reconoció que se está presentando rumorología en las redes sociales sobre algunos delitos.

Destacó el caso particular de un supuesto robo a comensales en un conocido restaurante de la ciudad, información que resultó falsa. Quinto Marmolejo, aclaró que “se ha generado en los últimos días una mala práctica, al denunciar algunos delitos en medios de comunicación, sin embargo, estos no han sido sustentados en una denuncia ante el Ministerio Público y muchos de estos han resultado falsos”.

**Memoria política.** “Si quieres ganar un adepto para tu causa, convéncelo primero de que eres su amigo sincero”, Abraham Lincoln.

# Alumnos de primaria toman sus clases en el piso

○ La directora del plantel Eduardo Caldera dio a conocer que ya se realizó la gestión, pero esta fue negativa

○ Alrededor de 28 sillas son el déficit que tienen en esta escuela para que los niños se puedan sentar

 **Francisca Martínez**  
@eldebate

**S**entados en el piso, muchos de los alumnos de la escuela primaria Eduardo Caldera reciben sus clases por falta de mesabancos.

Luz Aracely Alcaraz Ruiz, directora del turno matutino del plantel, informó que ya se realizó la gestión ante la Secretaría de Educación Pública y Cultura (Sepyc) y el Instituto Sinaloense de la Infraestructura Física Educativa (Isife); sin embargo, no se ha tenido respuesta. “Nos han dicho que gestionamos demasiado tarde, otros que no hay recursos, en Isife que la secretaria tiene que enviar la autorización”.

Aunado a esto, precisó que hasta a las oficinas del gobernador del estado se mandó solicitud, pero argumentan que la gestión se realiza en la Sepyc y en ninguna parte se les da solución.

## → Se turnan

El déficit de mesabancos para alumnos es de aproximadamente 28 butacas o sillas; y mientras que alguna institución les da respuesta, los alumnos seguirán turnándose para sentarse en la butaca durante la jornada escolar, que es de 8:00 a 12:00 horas.

Por su parte, la presidenta de la Sociedad de Padres



FOTO: MARCO RUIZ

> Alumnos se turnan para sentarse por horas para donar la silla a otro compañero.



> Niños toman clases en el piso.

# 28

## BUTACAS

es lo que se necesita en toda la escuela para los alumnos.

de Familia, Claudia Jazmín González, señaló que es una injusticia que los niños tengan que tomar sus clases parados y en el piso, ya que es una jornada larga; sin embargo, ante la negatividad de cada institución por donar las sillas o butacas, esperan ayuda de Quirino Ordaz para solucionar la problemática.



FOTO: RAMÓN BELTRÁN

> Magistrados que desecharon la solicitud.

## Impugnará Morena revés de Teesin para revisar elección del distrito 6

Será este miércoles cuando José Antonio Ríos Rojo, representante de Morena ante el Instituto Estatal Electoral de Sinaloa (IEES), impugne la decisión que tomó este sábado el Tribunal Estatal Electoral de Sinaloa (Teesin).

Tres magistrados del Teesin desecharon la petición de Ríos Rojo, que pedía recuento de votos y analizar las actas de escrutinio por el distrito 6 de Guasave y Sinaloa. Los magistrados determinaron que este no tenía la

representación jurídica ante el Consejo Distrital 6 y por ende no podía revisar la impugnación. Ante esta decisión el afectado acudiría al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Sala Regional Guadalajara.